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REQUERIMENTO Ná /2020

Ementa: Solicita informações estudo para implanta de
faixa de pedestre na av. Joaquim Alves Corrêa entre a av.
dois e rua Antônio Geraldo Capovilla.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores: :

O Vereador.ALÉCIOCAU, no usode suas atribuições legais,
requer nos termos regimentais, após-a OU çãoem Plenário,que seja encaminhado
ao Exmo. Senhor Prefeito os seguintes pedidos de informações:

  
1- A municipalidade tem previsão ou estudos para a;iriplantação de faixa de

pedestre na Av. Joaquim Alves Corrêa na altura entrê a Àv. Dois e Rua Antônio
Geral Capovilla?

2- Se sim qual a previsão para a implantaçãoda mesma?
3- Se não é possível o envio de um técnico para aval

mesma? é

      o da implantação da

Justificativa: Esclarecimentos necessários a este vereador para melhor entender os
assuntos tratados neste requerimento. É

Valinhos, 28 de setembro de 2020.
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